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本校第 10 次學術主管會報會議紀錄 

 

時間:97 年 10 月 29 日（星期三）下午 2 時 30 分 

地點:行政大樓第 2 會議室 

出席人員:郭校長義雄、陳副校長瓊花、張副校長國恩、何院長榮桂、陳院長麗桂、

郭院長忠勝(黃主任文吉代)、林院長昌德、馮院長丹白、卓院長俊辰、

潘院長朝陽、許院長瑞坤、洪教務長姮娥、洪研發長榮昭(林編審娟娟

代)、周處長愚文(請假)、莊處長坤良 

主席：郭校長義雄                                         紀錄：李妃芳 
          

一、主席報告(略) 
二、前(第 8)次會報提案決議事項及執行情形報告 
提案序 案 由 決 議 事 項 交辦 

單位 執 行 情 形 

提案一 

建請本校各院、系、科、
所指派專人定期填報國
際交流相關統計資料，
俾便推動國際化，提請 
討論。 

照案通過。 國際事務處 

業已通知各學術單

位依據本會議紀錄

決議指派專人填

報。 

提案二 

擬修正本校「教學研究
單位員額審核原則」部
分規定，提請  討論。 

本案請提案單位提
行政會議審議。 

人事室 
配合研擬修正相關

條文中。 

提案三 

有關本校新聘教師續聘
考核實施時點暨標準
案，如說明，請  鑒核。 

照案通過。 人事室 

業以 97 年 5 月 29

日 師 大 人 字 第

0970009505 號 函

轉知本校各院、系

（科、所）、教務處

(通識教育中心)及

師資培育與就業輔

導處。 

提案四 

「家庭研究與發展中
心」擬以隸屬於人類發
展與家庭學系之系級中
心重新進場，提請  討
論。 

本案請提案單位暫
以本校「家庭研究
與發展中心籌備
處」運作，亦請於
第 321 次行政會議
正式提案。 

家庭研究與
發展中心 

業提 97 年 10 月 1

日本校第 321 次行

政會議修正通過。

裁示：通過備查，惟提案二請人事室提供執行情形進度。 
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三、討論決議事項 
項次 討 論 事 項  交辦單位 

1 

國際化是本校既定推動的目標，又以提昇學生英語能力為首要重

點。關於英語學習，要有反向思考，不再拘泥於教室學習，應加強

營造學習環境。據專家指出，「自學」是學習英語最好的方式之ㄧ；

時下 e 化學習英語的網站很多，本校亦設有英語聊天室，請鼓勵學

生多加利用。另，現今英語學習的潮流不再是授課導向，英語能力

測驗(例如：托福考試)也不再是背考古題可以應付，學習英語的同

時更要訓練學生批判性思考，為將來面對多元社會的挑戰做準備。 

各學院 

2 
公關室親善大使英語能力皆有不錯的水準，期許再加強對本校歷史

沿革英語導覽的訓練，俾便應付愈來愈多國外訪客的詢問。 
公關室 

3 
為推動國際化，獎勵學生出國並學習英語，請陳副校長督導，教務

處和國際事務處配合，研擬妥適可行的甄選辦法，提下次會議討論。 

陳副校長室

教務處 

國際事務處

4 

為鼓勵學生學習英語，配合多元化的學習方式，教務處已著手計劃

並提多項學習英語課程的配套措施(例如：暑假出國進修可抵免學分

等)。請教務處、國際事務處和英語系針對此一方向，於下次會議提

建議案。 

教務處 

國際事務處

英語系 

5 
本校對於課程改革初步已有不錯的成果；惟有些系所或有特殊因

素，兼任教師人數仍然偏高，希望來年能儘量縮減。 
各學院 

6 

市立台北教育大學有意尋求與他校合併，但因此校和本校同質性

高，面臨轉型的因素也類似；爰此，文學院陳院長麗桂建議要審慎

考慮；它學院院長如有不同看法，請在爾後的會議提出。 

各學院 

7 
本校與僑生先修部整併，明年 3月 22 日將屆滿 3年，有關僑先部未

來發展方向，希望各學院院長於下次會議提出建言。  
各學院 

 
四、散會(下午 4 時 20 分) 
 

  


